

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Ajak Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Berbagi Takjil Ramadhan

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Mar 26, 2024 - 11:17



TUBAN, – Kegiatan Rutinitas anggota Dewan Kerja Ranting Gerakan Pramuka Kecamatan Kenduruan saat Bulan Ramadhan, bagi bagi Ta'jil kepada warga masyarakat di jalanan bersama Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan untuk membentuk jiwa generasi muda yang peduli dan rela berkorban, Selasa

(26/03/2024).



Bulan Ramadhan yang penuh berkah merupakan bulan yang tepat untuk berbagi kepada sesama, kali ini Ketua Kwarran (Kwartir Ranting) Kecamatan Kenduruan Bapak Tri Haendryasworo, S.Pd., M.Pd. bersama Wakilnya Bapak Nurhadi mengajak anggota Dewan Kerja Ranting Berbagi Ta'jil di Pertigaan Dusun Tanjung Rejo Desa Sidohasri yang merupakan Jalan utama bagi lalu lintas warga pengguna jalan.

“Kegiatan sosial berbagi Ta'jil Ramadhan ini merupakan acara rutin Kwarran Kec. Kenduruan yang kami lakukan bersama anggota DKR untuk membentuk jiwa generasi muda yang peduli dan rela berkorban”, Tutur Ketua Kwarran.

Para anggota DKR sangat bergembira melakukan kegiatan mulia ini, sesuai dengan doktrin mereka Cinta Alam dan kasih sayang sesama manusia di bulan Ramadhan ini dilakukan untuk menjiwai salah satu doktrin tersebut, selain itu berbagi juga membuat orang senang dan dapat mempererat Ukhuwah Islamiyah bagi sesama.

Dirinya menambahkan bahwa sangat mengapresiasi dan berterimakasih kepada Babinsa yang sudah peduli membantu kelancaran kegiatan Bagi Ta'jil dibulan ramadhan yang penuh berkah ini.

“Bapak Babinsa kami ucapkan terimakasih atas bantuannya kegiatan berjalan lancar, tertib, dan aman”, Imbuh Bapak Tri Ketua Kwarran.

Babinsa Desa Sidohasri Sertu Setyo Budi Utomo yang memiliki wilayah binaan mengatakan bahwa tempat ini dijadikan berbagi Ta'jil turut membantu mengamankan dan membantu menyerahkan paket makanan tersebut demi kelancaran kegiatan ini.

“Kami bersama sama dengan Anggota DKR berjumlah 20 orang, membagikan paket Ta'jil Ramadhan di jalanan ini tetap memperhatikan faktor keamanan di jalan karena lalu lintas sore hari lebih ramai dari pada siang hari” Ungkap Babinsa. (Faro)